



Pressemitteilung: Datum: Freigabe:

57/2017 18.09.2017 21. September 2017

Spende für Osthafen VII – Theater des Lachens wird 25

Am Donnerstag, dem 21. September 2017, wird um 19:00 Uhr, das "Internationale Festival für Puppen- und Objekttheater" im Frankfurter Theater des Lachens eröffnet.

Das Festival findet vom 21. bis 24. September 2017 statt, zu dem traditionell viele nationale und internationale Gäste erwartet werden. Veranstalter ist der Verein "Theater des Lachens, Puppen- und Schauspielverein e. V.".

Neben zahlreichen anderen Förderern, darunter die Stadt Frankfurt (Oder) und das Land Brandenburg, haben auch die Sparkasse Oder-Spree und ihre eigene Stiftung das Festival unterstützt. Den Auftakt zum Festival nutzt daher das Mitglied des Kuratoriums der Stiftung der Sparkasse Oder-Spree, Kulturdezernent Markus Derling, der Vereinsvorsitzenden, Kerstin Meier, eine symbolische Gesamtspende in Höhen von 3.100,0 Euro zu übergeben.

Diese Spende ist zugleich als Dankeschön der Sparkasse für das lange und vor allem erfolgreiche Wirken des "Theater des Lachens", über nunmehr bereits 25 Jahre, zu werten.

Die Spielstätte, in einer umgestalteten Dampfmaschinenhalle auf dem Gelände einer alten Möbelfabrik untergebracht, wirkt herzlich, unkonventionell und elitär zugleich. Zwischen industriellen Backsteinbauten, Oderpromenade und Wohnblocks präsentiert sie sich als integrative städtische Lebenswelt und versteht sich auch als Kulturbotschafter der Stadt, weiß Meier zu berichten, die sich zugleich bei allen Förderern und der Sparkasse Oder-Spree sowie allen Helferinnen und Helfern für die geleistete Unterstützung bedankt.

Ihre Sparkasse Oder-Spree

Ansprechpartner: Holger Swazinna Pressesprecher Sparkasse Oder-Spree Franz-Mehring-Straße 22, 15230 Frankfurt (Oder)

Telefon: 0335 5541-1119, Telefax: -1129

Email: h.swazinna@s-os.de